
Erster Beigeordneter Brügge stellt den Sachstand dar und beantwortet Fragen aus 
dem Ausschuss.  
Die Ausschussmitglieder Göllner und Koch schlagen vor, den 
Stadtentwicklungsausschuss als zuständigen Ausschuss festzulegen/zu bestimmen. 
 


